

hari ini

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Ajak Warga Perkuat Keamanan dan Lawan Radikalisme

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Nov 10, 2023 - 14:45



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Ajak Warga Perkuat Keamanan dan Lawan Radikalisme

Sukabumi, 10 November 2023 - Hari Jumat, 10 November 2023,

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, menggelar kegiatan DDS/Anjongsana di Kampung Cijaha, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 08.20 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam anjongsana tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, mencakup berbagai isu yang relevan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat. Berikut adalah rangkumannya:

1. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien):** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Program tersebut mengedepankan nilai-nilai agamis, keamanan, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien dalam menjalankan tugas kepolisian.
2. **Anti Radikalisme dan Pro Pancasila:** Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga masyarakat Desa Cimahpar tetap waspada terhadap paham radikalisme dan mendukung semangat Pancasila. Ini sebagai langkah preventif dalam menjaga keharmonisan dan keamanan di lingkungan.
3. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Warga diminta untuk berhati-hati terhadap praktik Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas mengajak mereka untuk memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja, baik dalam negeri maupun luar negeri.
4. **Peran Aktif Warga dalam Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan laporan tamu wajib selama 24 jam. Kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat meningkatkan tingkat keamanan secara bersama-sama.

Dengan kegiatan DDS/Anjongsana ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, serta terciptanya kesadaran bersama akan pentingnya keamanan dan kesejahteraan di Desa Cimahpar.